



Santiago Creel expresa su disposición para participar con las reglas establecidas

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIÁN JIMÉNEZ).- El 3 de septiembre saldrá el aspirante a la candidatura presidencial de este Frente Amplio por México, donde la mayoría de los aspirantes de la oposición, PAN, PRI, PRD y estas organizaciones civiles le dieron el sí a este método para elegir al candidato, que anunciaron este lunes. Santiago Creel, diputado del PAN, expresó su disposición para participar con las reglas establecidas.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK6yU8BIY6sf49I&id=75F18D3264FEE48F%215225&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>